

委員会レポート

令和6年7月1日、三重県明和町を視察し、デマンド型交通「チョイソコめいひめ」を調査しました。

本市は市内全域を網羅するコミュニティバスを運行していますが、停留所間隔や運行時間に制約があり、利用しにくいという課題があります。

一方、明和町のチョイソコは、予約制で高齢者を対象にした柔軟な運行システムであり、運賃も手頃であることから利用者が増加しています。

本市の実証実験では、運賃や運行日数などに改善の余地があると感じました。今後の本市でのデマンド交通導入に向け、視察で得た知見を活かし、交通弱者の支援を強化することが期待されます。

三重県明和町



令和6年7月12日、岐阜県海津市を視察し、小規模校統廃合に関する取り組みを調査しました。



海津市では、令和6年4月より、児童数減少を背景に小学校の統廃合を実施し、通学区域の見直しやスクールバスの導入が行われました。バスには添乗員が配置され、安心して通学できる環境が整えられています。

また、地域との連携を強化し、コミュニティスクール（学校運営協議会制度）の仕組みが取り入れられていました。

統廃合後の跡地利用については、地域住民の意見を反映し、市長部局と教育委員会が連携して進めています。

岐阜県海津市



議会改革協議会
公共交通調査研究部会

行政視察報告

議会としても、利用者への丁寧な説明を行い、理解を促進していく必要があります。

令和6年7月12日、岐阜県海津市を視察し、小規模校統廃合に関する取り組みを調査しました。



議会として、利用者への丁寧な説明を行い、理解を促進していく必要があります。

議会としても、利用者への丁寧な説明を行い、理解を促進していく必要があります。



岐阜県海津市



岐阜県海津市

